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Ata nº 03/2022 de 02 de março de 2022. 

 

Aos dois dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniram-se na Câmara Municipal de Vereadores de André da Rocha em sua sede 

sito Rua Marcolino Pereira Vieira nº 1.800 sendo a primeira sessão ordinária do 

período legislativo 2021-2024. O secretário providenciou o livro de presença para 

que os vereadores assinassem e verificou o número regimental, participaram desta 

sessão os vereadores: Nelsi Paulo Ribeiro da Silva, Loreno Esteriz, Luciano da 

Silva Paim, Ronei Antônio Marques, Ramon Pinto de Souza, Mauri Machado 

Schimanoski, e Cleonice Martins, Eloci Maria Brito Foscarini; o Sr. Presidente em 

nome de Deus dá início a sessão, e pede ao Secretário que faça a leitura da ata da 

sessão anterior; o Sr. Presidente coloca a ata em discussão, sem manifestações, 

Sr. Presidente coloca a ata em votação que é aprovada por 7x0; o Sr. Presidente 

pede ao Secretário que faça a leitura das Correspondências Recebidas: Portarias: 

nºs   265/2021, 266/2021, 267/2021, 268/2021, 269/2021,01/2022, 02/2022, 

03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022, 09/2022, 10/2022, 

11/2022, 12/2022, 13/2022, 14/2022, 15/2022, 16/2022, 17/2022, 18/2022, 

19/2022, 20/2022, 21/2022, 22/2022, 23/2022, 24/2022, 25/2022, 26/2022, 
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27/2022, 28/2022, 29/2022, 30/2022, 31/2022, 32/2022, 33/2022, 34/2022, 

35/2022, 36/2022, 37/2022, 38/2022, 39/2022, 40/2022, 41/2022, 42/2022, 

43/2022, 44/2022, 45/2022, 46/2022, 47/2022, 49/2022, 50/2022 e 51/2022. Ordem 

de serviço nºs 01/2022 e 02/2022. Decreto nºs 1.362/2021, 1.363/2021, 

1.364/2021, 1.365/2021, 1.367/2022, 1.368/2022, 1.369/2022, 1.370/2022, 

1.371/2022, 1.372/2022, 1.373/2022, 1.374/2022 e 1.376/2022; o Sr. Presidente 

pede ao secretário que faça a leitura do Requerimento nº 01, 02, 03 e 04, da 

vereadora Eloci Maria Brito Foscarini – MDB; o Sr. Presidente dá início ao Pequeno 

Expediente onde cada bancada tem o espaço de cinco minutos para falar sobre o 

que foi lido sem manifestações, o  Sr. Presidente dá início ao Grande Expediente 

onde cada bancada têm o espaço de quinze minutos para falar sobre qualquer 

assunto; o Sr. Presidente passa a palavra ao vereador Ronei: quero fazer uma 

reclamação quanto a falta luz, falta telefone, antigamente quando faltava luz lá em 

casa,  ficava o telefone, acho que nós temos que tomar uma providência, fica no 

seu cargo presidente para ver para nós,  agora nós colocar câmara ou erguer as 

baterias, quero dizer aos meus colegas que essa é a primeira sessão ordinária, e 

que o ano passado foi uma experiência pra mim, esse ano já estou mais experiente, 

quero dizer para vocês que vou voltar a estudar, acho que vale apena, fizemos 

bastante obra, o prefeito conseguiu, quero desejar que esse ano seja melhor que o 

ano passado, acho que vamos chegar até no chimarrão com o asfalto, acho que 

sim; o Sr. Presidente passa a palavra ao vereador Loreno: só quero colocar que 

esses dias fomos a Porto Alegre eu e o Prefeito em busca de mais uma emenda, 

conseguimos com o Mauricio Desedrik, mais 250 mil, se cada um de nós fosse lá, 

cada um trazer um dinheiro para o nosso município, teria cada vez mais obras, nós 

temos que se dar as mãos, por que é assim que movemos o município; o Sr. 

Presidente passa a palavra para o vereador Ramon: quero faz uma colocação, mais 

uma conquista para o município, dia vinte de fevereiro nós fomos em Pinhal da 
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Serra, ontem tivemos um encontro com o Deputado Afonso Hamm que é Deputado 

Federal e pela felicidade,  em contato com os assessores onde o Luciano também 

entrou em contato, nós ficamos muito felizes onde que nós conseguimos 100mil de 

recurso para a saúde, a gente acredita sim, num trabalho em conjunto de equipe, 

parabenizando os demais vereadores, não é fácil de conseguir, mas também se 

nós ficarmos acomodados nós não vamos conseguir nada, o prefeito depende de 

nós vereadores também, que a nossa função em fiscalizar e trazer recursos para o 

município,  acho que das três bancadas estamos trabalhando bem,  acredito que o 

MDB, está em busca de recursos, acho que é muito importante a soma nossa aqui 

dentro, cada um tem o seu partido mas trabalhamos pelo município de André da 

Rocha, tudo que nós trouxermos para somar seja 50mil ou 100mil, vai ser em prol 

dos nossos munícipes, também queria fazer uma observação, parabenizar a 

administração pela troca dos postes no sentido do parque de rodeio, pelas obras 

que estão sendo construídas  no município onde não está se deixando faltar recuso 

para a saúde e para educação, quero parabenizar pelas conquistas que tivemos 

para educação municipal foi um investimento de 300mil reais, isso sinaliza que o 

município não pensa em crescimento em obras, mas também pensa em bem estar 

de nossos alunos, em educação de qualidade para que quando esses alunos que 

tem condições de estudar e tem um estudo de qualidade saírem, se formarem e 

voltarem para o município, trabalhar também  e nós como vereadores trabalhar pelo 

André da Rocha; o Sr. Presidente passa a palavra para a vereadora Eloci: quero 

parabenizar vocês pelas emendas que vocês estão conseguindo, espero que seja 

bem aplicada na saúde e quando vier, vamos ver onde vai ser colocada; o Sr. 

Presidente passa a palavra para a vereadora Cleonice: acredito que as palavras 

que os colegas colocaram dentro da sessão, acho que é uma das tarefas sim do 

vereador estar em busca, a gente sabe das dificuldade que é lidar com os 

deputados, principalmente porque nós não temos o prefeito hoje do MDB, os 
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deputados dão atenção aonde eles tem os prefeitos, eles vão dar prioridade é assim 

que funciona a política, infelizmente a gente está tentando, está buscando, estamos 

fazendo uma pressão, esse ano é ano de eleição, nós somos os cabos eleitorais 

deles nos municípios, a gente está pressionando sim, mas infelizmente não é na 

pressão que se consegue, a gente está insistindo então é essa a nossa função, 

esperamos que aquilo que eles prometeram que eles cumpram, se não em quem 

votam, nós somos um colégio eleitoral pequeno em números de votos 

considerados, não tem nem significado que é muito baixo ne,  apesar deles dizerem 

que trabalham com percentuais o que interessa pra eles é números não 

percentuais, mas que a gente sim vai em busca de recursos para nosso município, 

acho que tudo que agrega para todos nós, não só para um ou para outros, eu 

acredito que é para todos nós, podemos ter um ano de dois mil e vinte e dois, como 

o Ronei falou antes que seja melhor que 2021,que a gente pense nessa forma, no 

setor da educação quero também ressaltar os empreendimentos que foram feitos 

e colocados, pelo Ramon eu acredito em investir em tecnologia aliado em formação 

de professores que a gente também está tendo a tecnologia por si só lá na parede 

ela não se faz nada ne, também precisa dar ferramentas, a prefeitura e a educação 

estão investindo, nós temos o programa aprender Brasil, que vem ai somar, são 

investimentos com essas criança que estão iniciando vão estar diferente com que 

essas crianças que estão finalizando o ensino fundamental que estão indo para o 

município a gente vai ver o resultado a curto e a logo prazo, e os resultados virão, 

eu acredito com todo investimento em educação não porque sou da área  mas 

sempre é um investimento, e não um gasto; o Sr. Presidente passa a palavra para 

a vereadora Eloci: quero falar a respeito dos loteamentos, eu pedi para todos os 

vereadores, não sei o porquê vocês não concordam, vocês gostam da cidade suja;  

mesmo porque vocês não moram lá do lado, vou colocar sim nas redes sociais e 

vou colocar os nomes dos únicos vereadores que concordam com a cidade limpa, 
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eu acredito que seja limpo tanto que foi em dois mil e dezenove o prefeito atual que 

colocou essa lei, eu acho uma ótima lei que bom que já está ai e lei, estão temos 

que fazer funcionar; o Sr. Presidente, passou a presidência ao vice-Presidente 

Vereador Loreno, e pede a palavra: quero saldar a nossa assessora jurídica que 

mostrou seu trabalho no ano passado com competência, atuando com sabedoria, 

com humildade de conversar com todos os vereadores, ela não é assessora do 

presidente, ela é assessora da casa dos vereadores, a nossa secretaria sempre 

está disponível, quero dizer para nossos colegas vereadores que nós estamos 

iniciando mais um ano de trabalho,  que esse ano seja de inspiração, que Deus nos 

abençoe, que essa pandemia do COVID 19 ,vai embora e que nós possamos voltar 

a viver a vida normal, abraçar pessoas que a gente quer bem, também quero relatar 

da emenda de 250mil, do Covattinho para a rua ali, mais o avanço de dez açudes 

que vai evidencias esse programa em André da Rocha,  na secretaria da 

agricultura, estivemos em Porto Alegre eu e o Vice Prefeito quando assumiu como 

Prefeito, nós marcamos uma audiência com a deputada Silvana, e deu causalidade 

do meu deputado e da bancada do PP estar lá, entramos em mais detalhes,  

preiteando junto a eles, meu colegas de bancada, um caminhão tanque, esse 

caminhão nós precisamos pois com o estiagem que deu esse ano, é uma solução 

para o município, o prefeito teve que contratar caminhão pipa para levar água onde 

está faltando, nós tendo uma caminhão pipa aqui na cidade ele vai nos auxiliar 

muito, que Deus não queria, mas se der uma incêndio em uma propriedade ele 

pode estar la socorrendo até vir o corpo de bombeiro de outra cidade, ele já vai 

estar dando o suporte, acho assim, com humildade, cada bancada, aquilo que a 

vereadora Cleonice falou, nós temos que cobrar, pois cada um tem o seu Deputado, 

cada um vai trabalhar para seu Deputado, eu sei que é difícil, mas nós temos que 

cobrar deles, pois se nós não cobrarmos deles agora que eles tem as emendas que 

cada deputado tem a suas emendas, porque eles querem o voto, e em contra  
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partida nós temos que comprar ´para poder fazer os trabalhos pra eles, a respeito 

da vereadora Eloci, vou elogiar da indicação que ela fez do loteamento, cada um 

pensa de um jeito, eu não assinei, sou presidente da casa e acho que isso que ela 

fez por direito que ela tem de comunicar o prefeito municipal, que o prefeito ai 

executa a lei, notifica o dono do loteamento para assim tomarem as providencias e 

aplicarem multa, se necessário, e nós não vamos entrar em detalhes; era isso 

senhores vereadores, cada um pensa de um jeito, se acha no direito, cada um faz 

como pensa que e louvado a ela que fez essa indicação, e quero dizer que estarei 

a disposição a cada um de vocês juntamente com a assessoria jurídica e nossa 

secretaria, e a câmara está com as portas abertas, isso aqui não é meu, eu fico 

aqui quatro anos, saio, isso é do povo, estamos pintando o prédio com apoio de 

vocês, vamos deixar nossa casa bonita, quando o novo presidente chegar vai 

receber a casa bonita, todo mundo está gravando, os cara são caprichosos, vamos 

deixar nossa casa em dia, nós temos dinheiro para investir na câmara de 

vereadores, temos quase sete por cento para investir, a câmara pode gastar isso 

ai; o vice-presidente devolve a presidência; o Sr. Presidente dá início a ordem do 

dia, peço ao secretário que faça a leitura do primeiro item: Apresentação do Projeto 

de Lei nº 008/2022 de 24 de fevereiro de 2022 que, “ALTERA A LEI MUNICIPAL 

Nº712.2006, DE 08 DE MAIO DE 2006, QUE ESTABELECE A POLÍTICA 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, AS RESPECTIVAS AÇÕES E 

CRITÉRIOS DE ATENDIMENTO AOS MUNÍCIPES NECESSITADOS, E DÁ 

OUTRAS PROVIDENCIAS.”; este projeto é encaminhado para as comissões 

competentes; peço ao secretário que faça a leitura do segundo item: Apresentação 

do Projeto de emenda a Lei Orgânica Municipal nº 001/2022 de 24 de fevereiro de 

2022 que, “ALTERA REDAÇÃO DE INCISOS, PARÁGRAFOS E ARTIGO DA LEI 

ORGÂNICA DO MUNICIPIO DE ANDRÉ DA ROCHA, DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”, este projeto é encaminhado para as comissões competentes 
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para os devidos tramites legais; O Sr. Presidente, em nome de Deus dá por 

encerrada a sessão e convida a todos para a próxima dia 16 de março de 2022 às 

dezenove horas. Para constar eu Luciano da Silva Paim lavrei a presente ata que 

após lida e aprovada será assinada por mim e demais colegas vereadores. 

 

       Luciano da Silva Paim                                           Nelsi Paulo Ribeiro da Silveira  
         Primeiro Secretário          Presidente 
 

- Loreno Esteriz (Vice-Presidente): 

- Ronei Antônio Marques (Segundo Secretário): 

- Ramon Pinto de Souza: 

- Mauri Machado Schimanoski: 

- Cleonice Martins: 

- Eloci Maria Brito Foscarini 

- Edgar José Jacques Vieira: 

 

 

 


